

Contra el recorte de erasmus

Edicion



La Universidad de Granada pedirá a la Junta de Andalucía que mantenga la partida de 14 millones de euros que destina a las becas Erasmus para que se pueda completar la financiación de ocho meses de estancia en el país receptor, después de que el Gobierno solo haya garantizado inversión para cinco meses.

En rueda de prensa para presentar la próxima convocatoria de plazas de movilidad internacional, la vicerrectora de Relaciones Internacionales y Cooperación al Desarrollo de la Universidad de Granada, Dorothy Kelly, ha lamentado la reducción de la aportación del Gobierno a este programa, que ha pasado de los 63 millones de euros en el curso 2010/11 a los 18 millones de este año.

Kelly, que ha considerado que el Ministerio de Educación incurre en una “contradicción” al reducir esa inversión mientras pide mejorar la calidad, ha informado de que tratarán de negociar con la Junta de Andalucía, “una de las comunidades que más apuesta por la movilidad”, para que no reduzca su partida de 14 millones.

Se trata, ha explicado, de que adapte su política de inversión a la nueva situación para que se pueda completar la financiación del programa Erasmus “en condiciones que permitan esa ayuda adicional para alumnos en situación desfavorable”.

Por su parte, el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, ha señalado que la pretensión es cubrir la financiación de las becas Erasmus con los fondos de la UE, el Ministerio y la Junta, pero que si la situación lo requiere, buscarán los recursos necesarios.

Ambos han presentado hoy la convocatoria de movilidad internacional para estudiantes de grado durante el curso 2014/15.

Se trata de dos convocatorias interrelacionadas que ofertan destinos del nuevo programa Erasmus+: Erasmus y el programa propio de movilidad internacional de la Universidad en su segunda fase (el mes pasado ya se resolvieron las plazas para Norteamérica, Asia, Australia y Oceanía).

En total son 4.652 las plazas convocadas desde hoy por la Universidad de Granada, primer destino europeo de Erasmus.

De ellas, 4.268 han sido convocadas en el marco del programa Erasmus para 30 países europeos, y 384 para la convocatoria internacional en otros 26 países.